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为什么凯撒文化业绩翻番股价不涨？

当然有亏的了，不然怎么有赚的呢？

中原逐鹿，不知鹿死谁手。

股市如牌局，牌局未定，岂有胜负？

一将功成万骨枯，N年后也是白骨一堆！

能驾驭大海的人，从不在意风浪！

心无成败，

气定神闲，

不忘初心，

闲看花开，

静待花落！

我就问问2020年这波股市有亏的没？（7月10日）？

我就问问2020年这波股市有亏的没？（7月10日）

我从三个方面进行回答。

一、我的财富管理模拟账户类型：低估值成长性金融股+成长性行业龙头兼技术领
先，这波行情收益率20%以上。这是按照接近于零风险的投资组合策略和模型，建
立的，资料都是原创公开的。

原始模型：《你觉得理财最关键的一条是什么？》

二、按我的长线标的优质成长性个股行业技术、市场领先标准，选股参与，正常这
波行情收益率20%以上。无论是重仓一只个股，还是多只组合。

只有一个图形还没有走出底部和完成底部构造的饮料股，收益率在10%。
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财富管理的理念、选股的方法、交易方法在我的盘后分析中都有公开分享。

三、未能成长为真正个人投资者的朋友，可能有踏空没赚钱，甚至沿用原有市场理
念、方法导致亏损的。1、踏空没赚钱者，等于亏损。

从我与头条号平台这个虚拟世界的朋友互动的作品评论结果，和现实世界朋友互动
交流的结果来看，有较少的朋友，一直认为A股市场至少还有下跌1000点，从而导
致一批踏空者。

踏空没赚钱者，等于亏损。

因为，我早就在头条号和现实世界公开过我的观点，这次牛市行情的底部区域，是
我们活着的人们一生中唯一的一次底部参与的机会，但是他们始终不相信，认为市
场还要下跌、再下跌。

甚至，他们嘲笑我看好A股市场涨30年、涨到几万点。

客观规律、现实世界，本来如此。

80/20规律，他们永远是那个80成员。

2、沿用原有市场理念、方法坚定炒股导致亏损。

主要是加入各种涨停板群，坚定炒股者。

今天成功抢了个帽子，赚了点小钱沾沾自喜，哪怕只有几个点；明天跌停板割肉了
，怪自己运气不好。

我昨天遇到了一位炒股者，就是这样。

一段牛市启动行情，钱没有赚到，反而总体亏损了。

天助自助者！

风险提示：本文原创，独立分析，不参照任何消息、评论、分析，也不作为任何投
资建议。

互动：喜欢，加关注@养生投资，分享更多增量。点赞、评论、收藏、转发，帮助
账号成长！
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